

Ve Cavaco al país como 'socio con futuro'

Invita EPN a invertir en aguas profundas

Destaca Presidente: Portugal y México han hecho reformas para crecer

ÉRIKA HERNÁNDEZ

LISBOA.- Mientras en México son discutidas las leyes secundarias de la **reforma energética** el Presidente Enrique **Peña Nieto** ofreció a empresarios portugueses la posibilidad de invertir en la exploración de petróleo en aguas profundas.

El Mandatario mexicano asistió a una cena en su honor ofrecida por su homólogo Aníbal Cavaco en el Palacio Nacional de Ajuda, antigua residencia de la familia real portuguesa, a la que asistieron decenas de hombres de negocios y funcionarios de ambas naciones.

Peña reconoció ahí el trabajo de su par desde que era Primer Ministro, al impulsar diversas reformas para sacar de la crisis a esa nación y acelerar su crecimiento.

Él, dijo, está haciendo lo mismo que México, y entre los cambios ambiciosos que busca está el del sector energético.

"El ámbito energético pue-

de ser de la mayor trascendencia para nuestra relación. Los mexicanos estamos impulsando una reforma transformadora en este sector", expresó.

"La experiencia técnica de Portugal puede ser de gran relevancia para aprovechar mejor nuestro potencial petrolero en aguas profundas y desarrollar energías limpias", indicó.

El Presidente portugués manifestó que las reformas aprobadas en México presentan al país como un "socio con futuro".

"Estoy convencido de que el éxito del ciclo de reformas que nuestra excelencia ha estado promoviendo ampliará aún más el abanico de oportunidades de aquellos que, como nosotros, apuestan en la apertura e internacionalización de la economía", externó.

Por la mañana, Cavaco recibió a Peña en el Palacio de Belem, luego de que el Mandatario mexicano hiciera un recorrido de 800 metros escoltado por militares a caballo.

Tras escuchar los himnos nacionales de ambos países, los Jefes de Estado pasaron revista a medio centenar de soldados.

En la Sala de las Bicas, Pe-

ña y su esposa Angélica Rivera firmaron el libro de visitantes. Luego, los dos Presidentes, acompañados de sus comitivas, sostuvieron un encuentro para después dar un mensaje a los medios de comunicación.

Peña informó que empresarios portugueses invertirán en energía renovable en México en los próximos años.

Sin dar detalles, dijo que el país quiere seguir los pasos de Portugal en ese rubro, pues éste genera el 80 por ciento de su electricidad en esa modalidad.

Con Portugal también se acordó asesoría en el desarrollo de puertos y se anunció que existen empresarios que invertirán en hoteles en México.

Además, se dio a conocer que empresas portuguesas que fabrican tabletas educativas se instalarán en México.

Peña y Cavaco coincidieron en calificar como una buena coincidencia el partido de fútbol amistoso que jugarán este viernes México y Portugal.

Se prevé que hoy Peña y el Primer Ministro, Pedro Passos, firmen seis acuerdos en materia comercial, educativa, de comunicaciones y turismo.





Especial

■ Peña y su esposa firmaron el libro de visitantes en el Palacio de Belem, donde fueron recibidos por el Presidente Aníbal Cavaco.